

PREMIER FESTIVAL ANNUEL DE CANOË/KAYAK MANITOU



Pour le premier festival annuel de canoë-kayak, le Comité de Sécurité et d'Éducation Aquatique de l'AALM a organisé une rencontre de passionnés de canoë-kayak. Les participants ont profité d'une sortie en groupe en juillet. Des gens de tout le lac se sont réunis pour profiter de la beauté naturelle du lac Manitou lors de l'une des journées les plus calmes de l'été. La matinée a commencé avec une brume silencieuse s'élevant de l'eau miroitante alors que les gens s'infiltraient dans le convoi. De vieux amis ont renoué des liens et de nouvelles présentations ont suscité de grandes discussions alors que les gens se sont mis en binôme, puis ont échangé leurs partenaires pour apprendre à se connaître.



Les gens ont remarqué que « pagayer donne une perspective différente du lac ». « Apprendre à connaître les autres pendant que nous pagayions était un régal ». « Un événement très riche ».

Les gens ont remarqué que « payer donne une perspective différente du lac ». « Apprendre à connaître les autres pendant que nous pagayions était un régal ». « Un événement très riche ».

Nous attendons avec impatience le festival de l'année prochaine, où nous espérons inclure davantage de jeunes et de personnes souhaitant essayer ce sport.